Ça change

Bois du Temple: fin de la phase 1

Le chantier colossal de réhabilitation de la résidence sociale du bailleur Batigère vient d'accoucher de sa première phase.

Autrement dit, les travaux engagés sur les bâtiments 6, 7 et 10 sont terminés, soit 219 logements au total. Et le changement, en intérieur comme en extérieur, est saisissant. Quelques exemples : les pièces humides des appartements (cuisine, salle de bain et toilettes) ainsi que les parties communes ont été rénovées, les installations d'électricité et de gaz mises en sécurité, les VMC changées, les systèmes de sécurité mis à jour et l'enveloppe extérieure et l'isolation des bâtiments refaite. Le tout, permis par des financements du Nouveau programme national de renouvellement urbain (NPNRU) et du fonds européen FEDER. Après une longue phase de préparation de chantier au début 2023, la phase 2 débutera au printemps prochain et concernera, avec le même planning de travaux que pour la phase 1, les bâtiments 1, 2, 4 et 5. Leur rénovation extérieure ne débutera que suite à la démolition (prévue courant 2023) du bâtiment 3.



Rénovation urbaine

Le secteur des Bois du Temple connait aussi de grands changements.